

北ト協業第126号  
令和4年1月14日

トラック輸送を利用される  
荷主の皆様へ

公益社団法人北海道トラック協会  
会長 工藤修二  
[公印省略]

### 燃料価格の高騰による荷主の皆様へのお願い

平素はトラック運送業界に対しまして格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

トラック輸送は国民の生活と産業活動を支える基幹産業であり、そこで働くトラックドライバーはエッセンシャルワーカーとして日々誇りと使命感を持って業務に邁進しております。

さて、近時マスコミ等で報じられておりますように日本経済は回復へ向かっております。しかしながら原油価格が高騰し、その直撃を受けているのが我々トラック運送事業者であります。燃料となる軽油は、前年同期比の上昇幅が1リットル当たり30円を越し、この上昇分を運賃に反映することができれば利益の維持は可能ですが、同業他社との価格競争や荷主様との取引状況などもあり運賃の値上げが容易ではございません。

このため燃料価格の高騰が利益を圧縮し、経営が極めて困難な状況となっております。

つきましては、安全かつ安定した良質な輸送サービスの提供が途切れることのないよう引き続き努力する所存でございますので、荷主の皆様におかれましてはトラック輸送産業における現下の厳しい窮状をご賢察いただき、当会員事業者がお伺いした折には適正な運賃へのご理解を心よりお願い申し上げます。

#### 参考資料

- ① 燃料（軽油）価格状況調査表
  - ② 軽油価格月別推移
- } (北海道トラック協会調査)

《問合せ先》

公益社団法人北海道トラック協会 業務部 Tel011-511-9784